

INSUFICIENCIA DE MEDIOS EN LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

(Convocatoria de plazas a las carrera judicial y fiscal en 2025)

Resumen del comunicado:

La provisión de plazas para la carrera judicial y fiscal prevista para el año 2025 resulta tan insuficiente que corremos el riesgo de una crisis del sistema judicial, a la vista de las jubilaciones masivas que se producirán en los próximos años. Por tanto, la Plataforma hace un llamamiento para acabar con la crónica infradotación de medios de nuestra justicia, ya que no solo están en juego las libertades ciudadanas, sino la propiedad seguridad del tráfico mercantil y, con ella, la estabilidad económica.

Texto íntegro del comunicado:

Decepcionante es la nota que la Comisión de Selección ha publicado con fecha de 18 de este mes de noviembre donde informa de las previsiones para la convocatoria de plazas en 2025 de acceso a las carreras judicial y fiscal. Y ello porque la limita a 120 jueces y 80 fiscales, cifras del todo punto insuficientes ante la estructural infradotación de nuestra administración de justicia.

Recordemos, tal como publicaba el Consejo de Europa en su informe de 2024, que el número de jueces en España por cada 100.000 habitantes continúa siendo “significativamente inferior” a la media del conjunto de Europa, con 11,92 en comparación con 17,43. La falta de medios materiales y humanos repercute en retrasos que afectan a la tutela judicial efectiva, pues una justicia tardía equivale a menudo a una injusticia. Pero los efectos lesivos no se circunscriben a las libertades ciudadanas, sino que la propia economía está comprometida, dado que la seguridad jurídica es prerequisito del funcionamiento eficiente de los mercados.

Es más, en pocos años un elevado número de los magistrados hoy en activo pasarán a la jubilación, circunstancia ésta que hará, incluso aún más preocupante, la escasez de recursos de nuestra justicia.

La PCIJ hace un llamamiento a los poderes públicos para que reconsideren su abandono

crónico de las necesidades de la administración de justicia puesto que, en otro caso, nos encaminamos hacia una crisis de consecuencias impredecibles.

20/11/24